



Henri nous a quittés le jour de ses 76 ans

Après une carrière militaire dans l'aviation, il finit sa carrière dans l'Education Nationale, au rectorat d'Orléans.

Il se passionne pour le tir, puis s'engage dans le bénévolat au sein de son club Saran dont il deviendra président à plusieurs reprises. Il ne verra pas son dernier projet, la construction du nouveau stand tant attendu.

Au sein du comité départemental pendant plus de 30 ans, Henri présida notre comité pendant près de 30 ans.

Sa compétence, sa gentillesse, sa bienveillance ont toujours été appréciées des tireurs auxquels il était très attaché.